
Consiglio Comunale INT 285 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:

RIPARTIRE DALLE BASI E ANCHE DAI MARCIAPIEDI: VIA GARIBALDI
DOVE L’ACCESSO AI LOCALI SI E’ TRASFORMATO IN UN PERCORSO AD
OSTACOLI

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

A seguito  di  segnalazioni  da  parte  di  vari  titolari  di  esercizi  commerciali  è  stata  riferita  una
condizione pessima della pavimentazione del primo isolato di Via Garibaldi, partendo da Piazza
Castello, sul versante corrispondente ai civici dispari. 
In particolare, è stato lamentato il collasso del livello della pavimentazione, con relativo crearsi di
fratture, accavallamenti e dislivelli tra lose, per diversi metri. Tale stato dei luoghi è stato da noi
verificato in apposito sopralluogo del quale vengono allegate le fotografie;
I titolari degli esercizi denunciano il ricorrente verificarsi di episodi di cadute e inciampi di persone,
in  particolare  anziane,  che  hanno  richiesto  interventi  di  primo  soccorso;  denunciando  inoltre
l’estrema difficoltà,  quando  la  impossibilità,  di  persone  disabili  e  in  carrozzina  di  accedere  ai
suddetti esercizi commerciali;

CONSIDERATO CHE

Il  verificarsi  di  episodi di  infortuni  dovuti  alla  scarsa manutenzione oltre a mettere in pericolo
l’incolumità  fisica  dei  passanti  può dare  luogo a  responsabilità  civile  e  penale  del  Comune di
Torino;
La rimozione di barriere architettoniche e la manutenzione dei marciapiedi, per favorire l'esercizio
del diritto alla mobilità da parte di persone disabili, dovrebbero essere al centro delle politiche della
civica  amministrazione  tanto  da  aver  ritenuto  di  dotarsi  di  una  figura  apposita  in  materia,
DisabilityManager;
La situazione infrastrutturale risulta inaccettabile, da ultimo, anche per l’immagine di una città che
si sta aprendo a una forte affluenza di turisti, trattandosi di zona sita in pieno centro e connotata da
estesa e costante affluenza di persone (area pedonale);
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ACCERTATO CHE

La presenza di situazioni analoghe in varie altre parti della città è stata rilevata anche in precedenti
interpellanze;

INTERPELLA

Il Sindaco e la Giunta al fine di conoscere:
• Stato di avanzamento e livello di attuazione del PEBA;
• Le tempistiche di un eventuale intervento di manutenzione straordinaria e/o di un piano generale

di rifacimento della pavimentazione del marciapiede nell’area suddetta;
• Il numero di denunce presentate contro il Comune per lesioni causate dallo stato alterato della

pavimentazione pedonale e dei marciapiedi nonché l’entità dei risarcimenti civili pagati o di cui si
richiede il pagamento.

• La mappa delle criticità, con indicazione del numero di sinistri aperti e loro ubicazione.

Si allega alla presente report fotografico  

Torino, 15/05/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Ferrante De Benedictis
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